



うまく叱っていますか

園長 中村 和典

子どもは、あらゆるものに興味を示します。それがゆえに自分のわがままやちょっと無理な要求が出てくることがあります。そんな時、親としてストップをかけなければいけません。では、ストップをかけられた子どものほうではどのように感じているのでしょうか。「怒鳴られた」「怒られた」「大きな声で注意された」こう感じてしまうと、自分の理不尽さは棚にしまい込んで親への反感のほう膨らんでしまいます。さらに親がその場その場の感情や気分で「怒る」のではなおさらです。どうしてストップがかかったのかを丁寧に話し、納得させる努力を重ねていけるといいですね。子育ては忍耐です。12月がやってきます。1年の締めくくりの月となります。慌ただしい中ですが、今年1年の子どもとの接し方を振り返りながらの納の月といたしましょう。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間 ～来園ありがとうございました～

公開保育参観

毎月1日は園長先生のお話を聞きます。今回は11月の集いに一緒に保護者の方々も参加してもらいました。また、製作遊びの様子等も観ていただき子どもたちは大喜びでした。



ALT自由参観 くの図書館来園読み聞かせ

グラント先生にアルファベットや単語を教えてくださいました。

図書館の方々が2名来られて、いろんな本の読み聞かせをして下さり親子で聞き入りました。



避難訓練 (火災)

消防士の方4名が火の危険性や避難の仕方について教えてくださいました。



吉松小と芋ほい

3・4年生と一緒に芋掘りを楽しみました。



今年の文化祭



12月行事予定



- 3日 (日) 生活発表会
- 4日 (月) 振替休日
- 5日 (火) 「ゆうすいだいすき教室」丸太輪切体験 (地域おこし協力隊の方々と)
- 5日 (火) 身体測定
- 11日 (月) 誕生会 (12月生まれ)
- 12日 (火) ありがとうの日
- 13日 (水) 評議員会②
- 15日 (金) 英語遊び・餅つき
- 19日 (火) クリスマス会
- 22日 (金) 終業式
- 23日 (土) ~1月8日 (月) 冬休み



「園長先生のわくわく」教室

11月14日は川内川に行き、役場の長野さんに川内川について川の楽しさや危ない事等教えてくださいました。



高原フェスタに出展! しました。

みんなで製作した『ゆうたん』です。



※ 園児募集は1月頃の予定です。